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Tourismus 

Speyer ist eine sehr sehens∙werte Stadt. 

Sehr viele Menschen besuchen unsere Stadt. 

Tourist∙information 

In der Tourist∙information bekommen Sie alle wichtigen Informationen. 

Adresse:   Maximilianstraße 13 

Telefon:    06232 14-2392 

E-Mail:   touristinformation@stadt-speyer.de 

 

Öffnung∙szeiten:  1. April bis 31. Oktober: 

Montag bis Freitag:    9:00 bis 17:00 Uhr 

Samstag:                   10:00 bis 15:00 Uhr   

Sonntag/Feiertag:      10:00 bis 14:00 Uhr 

 

1. November bis 31. März: 

Montag bis Freitag:   9:00 bis 17:00 Uhr 

Samstag:                  10:00 bis 12:00 Uhr 

 

 Die Tourist∙information ist barriere∙frei. 
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Bei diesen Themen hilft Ihnen die Touristin∙formation: 

 Sie suchen eine Stad∙tführung. 

 Sie suchen eine barriere∙freie Stadt∙führung. 

 Sie suchen eine Stadt∙führung zum Thema Essen und Trinken. 

 Sie suchen einen Rund∙gang als Einzel∙gast. 

 Sie brauchen Besichtigungs∙tipps 

 Sie suchen einen wheelmap für barriere∙freie Wege in der Stadt. 

 Sie suchen ein barriere∙freies loka. 

 Sie suchen ein Hotel. 

 Sie wollen einen Restaurant∙tipp. 

 Sie brauchen Karten für Theater, Museum oder Konzert. 

 Sie brauchen einen Stadt∙plan. 

 Sie wollen einen Rollator ausleihen. 

 

Die allerwichtigsten Sehenswürdigkeiten auf einen Blick 

 Altpörtel 

 Alte Münze 

 Fischmarkt 

 Dom 

 Rathaus 

 UNESCO Welterbe SCHUM 

 Kirchen und Klöster 

        Es gibt noch viel mehr zu entdecken. 


